

NGO

Rudi, Amsakar juga Jefridin Ajak Kaum Muda Perkokoh Peran Sambut Indonesia Emas 2045

Zulfahmi - BATAM.NGO.WEB.ID

Mar 31, 2022 - 15:12



Batam - Silaturahmi walikota Batam dan wakil walikota Batam dengan kalangan

muda dari organisasi kepemudaan se-Kota Batam digelar di Sisoding Ballroom Best Western Panbil (BWP), Rabu (30/3) malam.

Pada kesempatan ini, Rudi menyebut dirinya, Wakil Wali Kota Batam Amsakar Achmad juga Sekda Kota Batam Jefridin Hamid merupakan bapak dari anak muda Batam. Kemudian, Marlin Agustina Rudi yang merupakan istri Rudi sekaligus Wakil Gubernur Kepri, Ketua 1 TPP PKK Kota Batam Erlita Sari Amsakar dan Hariyanti Jefridin adalah ibu anak muda Batam.

"Kami adalah orang tua kalian, yang bertanggungjawab atas pembangunan di Kota Batam," ucap Rudi. Sontak saja, hal ini disambut antusias tepuk tangan.

Sebelum dirinya menyampaikan sambutan, Rudi mempersilahkan terlebih dahulu Amsakar Achmad dan Jefridin untuk menyampaikan sambutan. Momentum bersama pemuda, membuat Jefridin mengenang masa lalu saat dirinya menjadi Ketua KNPI Kota Batam periode 2006-2009.

"Kepada kalian, anak-anak muda. Meri bersama membangun Batam yang kita cintai ini semakin maju," ajak Jefridin.

Senada dengan Jefridin, Amsakar juga mengajak hal yang sama. Menurutnya, pemuda adalah elemen yang memiliki kekuatan untuk ikut membangun, menggenapi upaya yang dilakukan pemerintah, untuk Batam yang lebih baik lagi.

"Buatlah gebrakan yang hebat, kami pikir malam ini adalah titik awal untuk lompatan besar ke depan," harapnya.

Kamu muda selalu mewarnai perjalanan bangsa ini, sumbangsuhnya juga sudah banyak dan diharapkan tidak berhenti sesuai eranya. Karakteristik yang ia maksud yakni sebagai agen perubahan, semangat, dan juga kritis membangun yang hendaknya secara konstruktif.

"Batam akan maju dan hebat. Jika sinergi, kolaborasi dan harmoni disejalkan. Dengan demikian, cita-cita pak wali membangun Batam lebih maju dan dibantu pemuda akan terwujud. Batam akan menjadi kemilau bedelau, Batam akan cemerlang dan gemilang," ujarnya.

Sementara itu, Rudi mengaku berbahagia berjumpa dengan anak muda. Momentum ini ia manfaatkan dengan mengajak kaum muda andil dalam pembangunan. Yang tentunya juga akan berpulang kepada anak muda sebagai generasi penerus ke depan.

"Indonesia Emas pada Tahun 2045, tepat di usia Indonesia ke 100 tahun. Kenapa saya mau berjumpa dengan kalian, saya ingin mulai dari sekarang kita berbenah menjemput momentum ini," katanya.

Pada tahun tersebut, diprediksi usia produktif bejibun. Kondisi ini akan membawa manfaat yang luar biasa jika SDM sejak awal dipersiapkan.

Pemerintah juga tengah bergegas, melalui masifnya pembangunan. Berbagai lompatan dilakukan. Sebut saja, pengembangan Bandara Internasional Hang Nadim Batam, pengembangan Pelabuhan Batuampar, hingga KEK Kesehatan juga melanjutkan pengembangan jalan se-Kota Batam.

"Tanamkan keyakinan dalam diri, bahwa kita semua dapat berbuat, melalui kemampuan kita masing-masing. Batam akan semakin maju," pungkasnya.